
Caserta (r.c.) - Il 
presidente della Provin-
cia Giorgio Magliocca 
comunica che il Consi-
glio è stato convocato 
in seduta pubblica ed 
in sessione ordinaria in 
prima convocazione per 
martedì 21 marzo alle 
12 e per mercoledì 22 
marzo alle 12 in secon-
da convocazione, presso 
il Palazzo nell'ex Area 
Saint Gobain. I lavori 
saranno aperti dalla de-
cadenza del consigliere 
provinciale Pasquale 
salzillo della lista “La 
Provincia al Centro”, 
che sarà surrogato dal 
consigliere Vincenzo 
santagata. Un primo 
punto sorprendente, per-
ché l'amministrazione 
comunale di Marcianise 
(al quale apparteneva 
Salzillo) è caduta a ot-
tobre dell'anno scorso. 
Tuttavia, sembra che la 
Prefettura, fino a poco 
fa, non avesse ufficial-
mente comunicato alla 
Provincia la decadenza 
di Salzillo, per cui biso-
gna provvedere ora alla 
surroga. 
A seguire si passerà alle 
interrogazioni: gli argo-
menti sono l'esondazio-
ne del fiume Volturno, 
la strada provinciale 
331 ex statale 158 Alife 
– Piedimonte, il ponte 
sulla strada provinciale 
111. 
Andranno ratificati due 
decreti presidenziali 
del febbraio scorso con 
relative variazioni di 
bilancio in via d’urgen-

za .  Sarà poi discussa 
una mozione per la va-
lorizzazione del terri-
torio della Provincia e 
si passerà alla revisio-
ne ordinaria delle par-
tecipazioni societarie 
della Provincia di Ca-
serta detenute alla data 
del 31 dicembre 2021. 
Il Consiglio discuterà 
poi alcuni regolamen-
ti e riconoscerà i debi-
ti fuori bilancio. Oltre 
97mila euro sono van-
tati dall'avvocato Lui-
gi Adinolfi,.altri 2800 
sono relativi alle spese 
derivanti da un decreto 
ingiuntivo. 
In chiusura, sul tavo-
lo la declassificazione 
di alcuni tratti delle 
strade provinciali “Pie-
travairano”, “Marza-
nel lo -P ie t r ava i r ano, 
“Prolungamento Teano - 
Caianello” (nel territorio 
dei comuni di Caianello 
e Vairano Patenora).

© RIPRODUZIONE 
RISERVATA

Comune, gelo fra Marino e Oliviero
Sulla mozione della minoranza gli esponenti vicini al politico sessano non hanno votato con la coalizione di governo

Greco astenuta su Lo Uttaro: “La giunta coinvolga di più i consiglieri di maggioranza”

Provincia, dopo 6 mesi
la surroga di Salzillo

La decadenza non era stata comunicata

Caserta - La Provincia, nell’ambito della campa-
gna di controllo degli impianti termici 2022-2023, ha 
prorogato il termine ultimo di consegna delle autodi-
chiarazioni di conformità e di avvenuta manutenzio-
ne degli stessi con potenza termica al focolare infe-
riore ai 35 KW al 30 giugno prossimo, accogliendo 
la richiesta inoltrata dalle associazioni di categoria 
imprese/artigiani e dei consumatori della provincia 
di Caserta, L’obiettivo è andare incontro sia alle esi-
genze dei cittadini che a quelle degli operatori del 
settore.

Caserta - I percorsi diagnostici, terapeutici, tec-
nologici, assistenziali, nel trattamento della com-
plessa patologia dell’ipofisi, saranno al centro del 
convegno “La patologia ipofisaria. Stato dell’arte”, 
patrocinato dall’azienda ospedaliera “Sant’Anna e 
San Sebastiano” e organizzato dall’Unità operativa 
complessa di Neurochirurgia, diretta dal dottor Pa-
squalino De Marinis, presidente dell’evento, con 
la direzione scientifica della dottoressa alessandra 
Alfieri. L’appuntamento è per sabato alle 8,30, alla 
Scuola Specialisti dell’Aeronautica Militare in viale 
Ellittico.

Impianti termici, controlli
prorogati fino a giugno

Neurochirurghi a convegno
alla Scuola dell'Aeronautica

Notizie in breve

Caserta (Renato Casel-
la) - L'insofferenza di una 
parte del gruppo consiliare 
del Pd emerge anche durante 
i lavori dell'assemblea civica. 
L'astensione Matteo Donisi e 
roberta Greco nel voto sul-
la mozione dell'opposizione 
(più precisamente i consiglie-
ri Raffaele Giovine, Romolo 
Vignola e Dino Fusco) per 
vietare impianti per i rifiuti 
nell'area di Lo Uttaro è un se-
gnale preciso e la stessa Gre-
co, interpellata da “Cronache”, 
lo conferma: “Per quanto 
riguarda la mozione, la mia 
astensione è motivata da una 
duplice considerazione: da 
un lato, la proposta appariva 
superata dagli eventi in quan-
to riferita ad un impianto che 
non sarà realizzato, a causa 
del mancato ottenimento del 
finanziamento; d'altro canto, 
trattandosi di materia riguar-
dante impianti del ciclo dei 
rifiuti ed essendoci un prece-
dente indirizzo del Consiglio 
Comunale che prevedeva di 
astenersi da installare impian-
ti nell'area lo Uttaro ritenevo 
e ritengo che l'argomento fos-
se meritevole di una discussio-
ne preventiva più approfondita 
all'interno della maggioran-
za”. 
Il voto della Greco “non va in-
terpretato come contrarietà in 
linea di principio a qualsivo-
glia tipo di impianto ed in par-
ticolare all'impianto oggetto 
della delibera di giunta, ma va 
inteso come un segnale all'e-
secutivo della necessità di un 
maggior coinvolgimento dei 
consiglieri comunali di mag-
gioranza nella realizzazione di 
opere che hanno una ricaduta 
strategica per la città e che ri-
guardano il tema dell'impatto 
ambientale”.
Rispunta quindi il tema anno-
so del sistematico ridimensio-
namento del Consiglio, organo  
sovrano dell'amministrazione: 
un disagio che non è limita-
to all'opposizione, ma è stato 
dichiarato più volte anche da 

esponenti della coalizione di 
governo. Va però ricordato che 
la Greco e Donisi fanno riferi-
mento al presidente del consi-
glio regionale Gennaro 
Oliviero e quindi l'a-
stensione può leg-
gersi anche come un 
“avviso” del politico 
sessano (che pure 
esprime assessori 
in giunta) al sindaco 
Carlo Marino, vicino 
al deputato stefano Gra-
ziano, avversario politico di 
Oliviero all'interno del Pd.  
Nella seduta precedente Do-

nisi aveva chiesto alla mino-
ranza di ritirare la mozione 
in vista di un nuovo esame 
in Consiglio, aprendo quin-

di a un'intesa bipartisan. 
Non sarebbe stato uno 

scandalo, considerato 
che, come ricordato 
anche dalla Greco, 
10 anni fa è stato 
il Pd a esprimersi 

contro nuovi impian-
ti nella zona, con una 

delibera votata dall'allora 
vicesindaco Franco De Mi-
chele, da Marino e dall'attuale 
capogruppo Gianni Comuna-

le. 
Invece, Marino e l'assessore 
Carmela Mucherino hanno 
portato in aula una “contro 
mozione” favorevole a nuo-
ve installazioni a Lo Uttaro 
(originariamente era previsto 
un impianto per il riciclaggio 
di plastica, vetro e altri rifiuti 
non organici, sostituito adesso 
da una struttura per lo smalti-
mento dei pannolini)), purché 
“a impatto ambientale e odo-
rigeno trascurabile”. 
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Le isole ecologiche aperte anche la domenica
differenziata da aumentare, provvedimento sperimentaLe deLL’amministrazione per i prossimi 6 mesi

Caserta (ren.cas.) - Più 
ore di attività per le isole eco-
logiche, che saranno aperte an-
che la domenica. Lo ha deciso 
ieri con ordinanza il sindaco 
Carlo Marino, vista l’esigenza 
di un ampliamento delle fra-
zioni della raccolta differen-
ziata da poter conferire presso 
i centri di raccolta comunali. 
Vengono quindi estesi gli orari 
di conferimento delle frazioni 
di raccolta differenziata presso 
i Centri di raccolta Comunali 
per un periodo sperimentale di 
sei mesi; 
A tutti i cittadini residenti/
domiciliati nel Comune di Ca-
serta, agli operatori commer-
ciali, agli Enti, alle Istituzioni 
Pubbliche, alle scuole di ogni 
ordine e grado, operanti sul 
territorio comunale, viene or-
dinato di conferire i rifiuti ur-
bani differenziati presso i tre 
centri di raccolta comunali di 
viale Lincoln Il tratto, via Cap-
puccini e via Talamonti dal lu-

nedì alla domenica dalle 8 alle 
14; il martedì e il giovedì dalle 
16 alle 20. 
Nei tre centri vanno accolti i 
rifiuti caratterizzati dai codici 
stabiliti dall'amministrazio-

ne. Fra l'altro, possono esse-
re conferiti rifiuti elettronici 
(Raee), ingombranti, tessili, 
batterie esaurite. Si spera che 
con l'apertura festiva si possa 
aumentare la quantità di rifiuto 

conferito e di conseguenza la 
raccolta differenziata, ancora 
ferma a percentuali insufficien-
ti. 
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Una seduta dell’assemblea civica e nel tondo la consigliera Greco

L’isola ecologica di via Talamonti

Il consigliere Salzillo
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